



**Für die allermeisten ziemlich überraschend, aber aus eigenem Antrieb heraus, verändern sich Sebastian Schön, Alexander Kühnlein und Andreas Chlistalla zum A-Klassenvizemeister, Aufsteiger und somit Ligakonkurrent, SV Seybothenreuth.**

Basti Schön hauptsächlich wegen seinem früheren Schreezer Trainer, Elvir Zekic, zu dem er seit Jahren ein freundschaftliches Verhältnis hat. Basti, der seit drei Monaten nach langer Verletzungspause wieder im Training und Spielbetrieb ist, wollte nun ein neues Umfeld nach zig Jahren in Schreez, auch um wieder richtig fit zu werden. Er wird im Hintergrund aber weiterhin für den SV Schreez administrativ aktiv sein und zum Beispiel unsere Homepage weiter pflegen.

Ali Kühnlein, der aufgrund einer Handverletzung seit einiger Zeit nur als Feldspieler, allerdings recht passabel, agieren konnte, hat sich entschieden wieder das Tor zu hüten. Da die „Planstelle“ Tor 1. Mannschaft mit seinem Cousin Nic Kühnlein und Andy Chlistalla eigentlich besetzt war, hat er sich für einen Wechsel beziehungsweise Neuanfang bei einem anderen Verein entschieden.

Andy Chlistalla wollte in seinem wahrscheinlich letzten aktiven Jahr nochmals Stammtorwart einer 1. Mannschaft sein, dies sah er, aus seiner Sicht, in Schreez sportlich nicht, deshalb der Wechsel des 40-jährigen.

Wir wünschen allen dreien eine erfolgreiche, ausser bei zwei oder eventuell vier Punktspielen in der Saison..., und verletzungsfreie Zeit in „Seybo“ und hoffen, dass sie über kurz oder lang dem SV Schreez wieder zur Verfügung stehen, in welcher Position auch immer.